
         Al Sindaco di  
         Cernusco Lombardone 
         Ai consiglieri comunali di  
         Cernusco Lombardone 
 
Cernusco Lombardone, 15 maggio 2025 
 

Egregio Sindaco,  

Egregi Consiglieri Comunali, 

con immenso rammarico e stupore, apprendiamo in data odierna della diffida ricevuta dalla Prefettura 
di Lecco in ordine alla mancata approvazione del rendiconto 2024. La comunicazione risulta 
protocollata dal nostro Comune in data 7 maggio 2025 e, nonostante l’importanza, solo oggi, 15 maggio 
è stata inoltrata ai Consiglieri Comunali. 

Premesso che: 

- in data 8 maggio 2025, su esplicita richiesta e dopo sollecito della nostra capogruppo, si è 
tenuta la conferenza dei capigruppo consigliari, nella quale il Sindaco Gennaro Toto l’ha 
rassicurata sul fatto che la Prefettura fosse stata opportunamente informata del ritardo 
nell’approvazione del rendiconto, usando precisamente queste parole: “con la Prefettura è tutto 
a posto!”; 

- in meno di quattro anni di mandato della giunta Toto, è la seconda volta che il Comune di 
Cernusco Lombardone riceve diffida per la medesima motivazione; 

comunichiamo 

che nessuno dei componenti di Un Passo Avanti Insieme prenderà parte alla commissione bilancio 
prevista per il prossimo 20 maggio in segno di protesta per la mancanza di serietà e trasparenza 
dimostrata dal Sindaco in questa e in numerose altre occasioni. 

Se il Capogruppo e i Consiglieri di maggioranza ritengono di continuare ad avallare questo tipo di 
comportamento, sono liberi di farlo: ne risponderanno prima di tutto ai loro elettori. 

Noi di Un Passo Avanti Insieme non riteniamo di dover più collaborare dal momento che veniamo 
volutamente ingannati e deliberatamente tenuti all’oscuro di fatti importanti per il nostro paese (vedasi, 
per esempio, le dimissioni dell’agente di Polizia Locale, Gloria Mandelli, che il Sindaco ha omesso di 
comunicare nella conferenza dei capigruppo). 

Se la maggioranza non ritiene rilevante la collaborazione con l’opposizione, non vediamo i motivi per i 
quali dovremmo continuare a mettere a disposizione il nostro tempo e le nostre competenze, come 
sempre avvenuto, nelle commissioni consigliari Statuto e Regolamenti e Bilancio. 

Concludiamo chiedendo formalmente che nel prossimo consiglio comunale del 28 maggio 2025, il 
Sindaco si scusi pubblicamente per quanto accaduto. 

Cordiali saluti. 

I consiglieri di Un Passo Avanti Insieme 

  Samantha Brusadelli  Gabriele Gavazzi             Valeria Pirovano              Simona Limonta 

 


